

令和2年2月25日

取引先各位

株式会社大松
代表取締役社長
仁科 直樹

DAIMATSU住宅機器フェア2020 中止のお知らせ

謹啓 向春の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、このたび感染が拡大している新型コロナウイルス感染症の影響に伴い、令和2年4月3日（金）・4日（土）の2日間にわたりマイドームおおさかで開催を予定しておりました『DAIMATSU住宅機器フェア2020』の中止を決定いたしました。

これまで感染症対策に配慮の上、万全を尽くし、開催するべく準備をして参りました。しかしながら感染拡大が全国に広がり、有効な治療薬や対処法の先行きが見通せない中、多くの方にご来場頂くイベントの主催者として、ご来場のお客様、及びご出展いただくお取引様等の健康と安全を第一に考慮しました結果、誠に勝手ながら中止の判断に至りました。

直前でのご案内となり、楽しみにされていたお客様、準備に時間と労力を割いていただいていたお取引先様の皆様には、多大なるご迷惑をお掛けすることになり、心よりお詫び申し上げます。

以上、書面でののご案内となり誠に恐縮ではございますが、何卒、ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。

謹白